輝く!茨木市の介護ファンタジスター

Vol. 07 松下 美香 さん(介護職 14年目)









この介護ファンタジスタがいる施設の紹介&アピールポイント

介護保険制度発足と同時に事業を開始。「住み慣れた街での生活を、安心して健やかに過ごすすえとなりたい」という想いの元、沢山の方々の人生を応援・支援してきました。 介護の技はもちろんですが、職員同士が一緒に

介護の技はもちろんですが、職員同士が一緒に 悩み、考え、「在宅を支える」という、同じ目標と 目的に向かって行ける、熱い集団です!

あなたの事業所のいいところは?

利用者のことを1番に考えて、意見を出し合える。

スタッフ同士で寄り添えている・・・

まだまだ、たくさんあります(笑)

訪問中に困ったことが起きると事務所に連絡しますが、必ず 誰かがいて、同じ訪問介護の職員でなくても、デイサービスの 職員やケアマネジャーも助け船を出してくれます。

行き詰った時にいつでも手を差し伸べてくれる人がいることで、孤立せず、安心して仕事が出来ています。

仕事の上で大変なことは?

サービスがプラン通りに進まない時は悩みます。

利用者さんの体の状態が急変した、ご家族の都合がつかないなど、 プランを見直さなければいけないときに、スケジュールの調整が上 手くいかないこともあります。

でも、大変なときこそ「次はどうしようか。」と考え、試し、上手くいくと「嬉しいこと」につながっていきます。

管理者になってから、会社の経営のことにも興味を持つようになりました。仕事をしているとなかなか時間が取れませんが、スキルアップのために自主勉強を続けていきたいです。

これから介護職を目指す皆さんにメッセージを!

介護は奥が深く、大変な所もありますが、とてもやりがいがあります。

自分を成長させてくれて、その成長が利用者さんやスタッフ間でも役に立ち、今後の人生で、とてもいい経験ができます。 まずはチャレンジしてみてください。介護でしか得ることができない喜びやきっと良い事がありますよ。